

From: hl.arnold@hotmail.com

To: n@sunchales.gov.ar; intendente@sunchales.gov.ar; concejo@concejosunchales.gob.ar

Subject: Comentario/Consulta/

Date: Wed, 29 Jan 2014 20:11:29 -0300

Estimados, buenas tardes!

Les escribo porque tengo la necesidad de comentarles los siguientes puntos:

1- Quisiera poder llevar a mi hijo a la plaza central a los juegos tradicionales y no tener que "renegar" porque quiere ir a los peloteros que ocupan gran parte de la superficie de la plaza, tal vez sería correcto que se encuentren en otro sector de la ciudad como por ejemplo el gran espacio verde cercano a la estación de ferrocarril.

2- Me gustaría poder estacionar en cualquiera de los estacionamientos de la plaza, sin tener que pasar un mal momento con los muchachos que se dedican a lavar los autos, No quiero que ellos no sigan haciendo el trabajo, pero sí quisiera que lo hicieran en otro lado, como por ejemplo lo hacen tantos otros chicos que se instalan un lavadero en el patio de su casa.

Les comento lo anterior debido a que son temas que salen en rueda de conversaciones entre mis amigos y la mayoría dice:

-No te metas, porque total es siempre lo mismo, nadie hace nada...!!!! Yo no estoy de acuerdo con este comentario ya que sé que hay personas que "hacen" y trabajan para el bien de todos.

En este caso creo que las oportunidades deben ser para todos, pero me parece que cuando provocan "malestar" al resto o a "algunos" se debería tratar de que no se genere.

Les agradezco desde ya y quedo a disposición.

Arnold H. Luis

DNI 20144538

Cel: 03494-15663307